

## La calle de Pablo Iglesias

Suscripción popular abierta en la librería "La Prensa", para la lápida que dará el nombre de Pablo Iglesias a la calle Primera de Obreros.

	Pesetas
Don Juan Alonso	1.00
Uno	1.00
Un obrero	1.00
Un católico	0.50
Un republicano	2.00
Otro católico	0.50
Un independiente	1.00
Uno de tantos	0.50
Don José Naveiras	2.00
Don Augusto Santalla	2.00
Don Enrique Carreras y Lugo-Viña	2.00
Don José Mesa	2.00
Don Sebastián Cifra	2.00
Dona Sofía	1.00
Uno más	1.00
Un socialista	0.50
Un admirador	0.50
Don Andrés Roselló	1.00
Don Esteban Pérez	1.00
Un reyo	0.50
Un anarquista	1.00
Uno	1.00
Don D. G.	1.00
Don M. M.	1.00
Un proletariado	1.00
Don A. H.	1.00
Doña J. A.	1.00
Don Victorino	1.00
Don F. G. F.	1.00
Don J. B.	1.00
Don Antonio Ledesma	1.00
Dona Sol Luna	0.25
Don Francisco Maffiotte	0.25
Don Vicente Hormiga	0.25
Don Juan Hormiga Pérez	0.25
Don Heliodoro del Amo Ruiz	0.25
Don Domingo Bencomo	1.00
Suma y sigue,	36.25

## DE HACIENDA

### Libramientos

El día 3 del próximo mes de Abril, serán puestos al cobro en esta Tesorería-Contaduría, los libramientos siguientes:

D. José Conejo	62.977,32
D. Eduardo Champan	26.009,92
D. Andoni Domínguez	26.277,12
D. Antonio Bermejo	11.072,65
D. H. López de Vergara	7.907,38
D. Rafael Martín	5.403,00
D. Enrique Abad	26.144,62
D. Antonio Pestana	485,95
D. Antonio Ribot	7.484,32
D. José Molón	1.745,60
D. Felipe Ravina	140,78
D. Eusebio Ramos	898,76
D. José Lite	21.537,25
D. A. de la Rosa	6.800,42
D. Antonio Ramírez	1.373,50
D. Pedro Ramírez	2.965,20
Sr. Administrador de Correos	5.499,76
D. Bernardo Ortiz	1.258,40
D. Germán González	172,90
D. José M. Díaz	247,00
D. Pedro de las Casas	83,33
D. Francisco La Roche	6.379,95
D. José G. Oramas	87,27
D. José Luis García	158,08
D. Enrique Ascanio	829,92
D. Antonio Ejas	235,04
D. Santiago Taular	2.482,84
Sr. Jefe de Seguridad	82,33
Sr. Jefe de Vigilancia	65,88
Sr. Inspector de Sanidad	845,39
Sr. Habilitado de la Guadaria Civil	1.040,70
Sr. Jefe de Telégrafos	953,42
Sr. Tesorero Contador (Hacienda)	24.521,15

## Casa de Socorros

### Han sido asistidos:

Manuel Marrero, de una herida incisa en la cara palmar de la segunda falange del anular izquierdo.

Antonio Gómez Pulido, de 14 años, de una herida punzante en la cara plantar del pie izquierdo (se le aplicó suero antitetánico).

Manuel Cervino Asensio, de contusiones en la región cervical y dorsal y diversas erosiones.

Antonio Niebla Suárez, de 14 años, de una herida incisa en el tercio inferior de la pierna izquierda.

## Sucesos

### Nuevos detalles de un atropello

Entre los kilómetros 34 y 35 de la carretera general del norte de esta isla y en el lugar denominado "Cuesta de la Villa", del término municipal de Santa Ursula, fue engollado por la motocicleta número 1.723 S.P. de la propiedad de Obras públicas que conducia el mecánico Tomás

Álvarez Martín, el anciano Marcos Dávila, de 93 años de edad y de estado casado.

A consecuencia del atropello involuntario, ya que en el momento de pasar dicha motocicleta el Marcos Dávila salió con alguna precipitación de la venta de Salvador García, donde adquirió cigarros, sufrió herida de gravedad.

El médico le apreció la fractura de la tibia y peroné derechos; heridas con desprendimiento de los tejidos blandos y contusiones en el tórax.

Por su parte al conductor le fué apreciada una herida incisa en el tercio superior del muslo que le interesaba la piel.

El anciano fué conducido al Hospital de La Laguna y el conductor con la motocicleta, puesto a disposición del Juzgado municipal.

### ESPECTACULOS

#### Parque Recreativo

Esta noche, en la sección de las 8 en punto y a las diez menos cuarto, se exhibirán en este cine-teatro, notables películas.

Para muy pronto se anuncian sensacionales estrenos.

Oportunamente daremos cuenta de los títulos de estas joyas cinematográficas.

### Nuevos "cines"

#### "Film" del vuelo Palos-Buenos Aires.

Muy en breve, probablemente el sábado próximo, 3 de abril, se inaugurarán un cinematógrafo al aire libre, que funcionará en Primavera y Verano en el Parque de la Avenida, de esta capital.

Nos aseguran que la primera función se realizará exhibiendo la emocionante película "filmando" por la importante y acreditada casa Gaumont, del vuelo llevado a cabo con tanta gloria y éxito desde Palos de Moguer a Buenos Aires y en la que se podrán admirar las grandes proezas de nuestros aviadores a través del Atlántico y así mismo presenciar los numerosos homenajes que les hicieron en las grandes capitales sudamericanas.

Películas de tanto interés patriótico y que constituyen una enseñanza para las multitudes y un acto de gran cultura para esta ciudad, deben ser presenciadas por todas las clases sociales y seguramente nuestro público, concurrá aéreo de disfrutar con intensa emoción, viendo ante sus ojos los hechos que han constituido el asunto más palpitante y de verdadera popularidad en todo el mundo, realizado por nuestros intrepidos aviadores señores Franco, Aida, Durán y Rada.

Tenemos entendido, que el industrial don Luis Zamorano González tiene el propósito de habilitar en la Rambla 11 de Febrero un local para destinarlo a proyecciones de películas.

Caso de confirmarse esta noticia, Santa Cruz podrá contar con tres nuevos locales de verano, donde poder pasar las veladas.

### Sobre las nuevas tarifas de los tranvías

Ayer nos visitó un empleado de la Compañía de Tranvías e eléctricos, para manifestarnos que visitó lo expuesto en el comunicado publicado en EL PROGRESO días pasados por los dueños de autobuses, referente a las nuevas tarifas que va a poner en vigor la expresada Compañía, y en el cual se decía que se ignoraba el precio del recorrido desde el Muelle a La Laguna, para que pusiéramos en conocimiento del público y como contestación a aquél escrito, que el precio del citado recorrido Muelle-Plaza del Dr. Olivella es de 0'60 pesetas.

Pero como por lo que se desprende del comunicado de los dueños de autobuses, éstos no encuentran muy clara la tarifa del antes dicho recorrido, nos dice el citado empleado que al especificarse los nuevos precios que van a empezar a regir, se señala el mismo del Muelle a Gracia que a La Laguna, pero entendiendo que el que haga el recorrido de Gracia a La Laguna abonará por ello 0'20 pesetas.

Con esto queda desvanecida la duda que comentaba el escrito que se publicó firmado por el señor A. Márquez, ya que está claro lo que cuesta el recorrido a la vecina ciudad desde el día 5 del entrante mes, rebaja que será bien recibida por el público por los beneficios y ventajas que al mismo reporta.

## Cocinas de hierro

En la ferretería de CARLOS DIAZ se ha recibido un surtido de cocinas de hierro para carbón de piedra, cok y leña.

### Muy económicas en consumo.

#### Precios sin competencia.

Visite usted esta casa y encontrará un gran surtido de baterías de cocina, cubiertos, artículos de lantasia, escaleras propias para uso de casas y almacenes, etc.

Alfonso XIII número 25. Santa Cruz de Tenerife.

## Gran Café Cervantes

Desde el día primero de abril encontrará en este acreditado establecimiento su numerosa y distinguida clientela, riquísimos

## MANTECADOS

TODOS LOS DÍAS

### Encajes imitación bolillo, se han recibido en

## EL 45

También se acaba de recibir nuevas colecciones de medias de hilo y seda

### El 45, almacén de tejidos y ropa hecha, calle de Imeldo Seris, núm. 45.

## LA SEVILLANA

### GRAN CENTRO DE AMPLIACIONES FOTOGRÁFICAS DE

### Francisco G. Sola

San Francisco, 38

En este acreditado centro se necesitan empleados para la venta de ampliaciones en Tenerife y pueblos del norte y sur de la isla. Buena comisión

### Volviendo a lo andado

## Las próximas reformas del Mercado

Por fin, aquella cruda batalla que sostuve contra el Ayuntamiento presidido por mi buen amigo don Francisco La-Roche y Aguilar, con motivo del antihigiénico mercado que Santa Cruz posee, para nuestra propia vergüenza, ha tenido o tendrá, gracias a las energías del también buen amigo mío don Santiago García Sanabria, un brillante epílogo.

Esta capital, dentro de breves meses, contará, si no con una nueva plaza de abastos, al menos con un edificio decoroso que nos salvará, indudablemente, de la enorme vergüenza que nos azotaba el rostro.

Recuerdo haber referido desde estas mismas columnas, durante el furor de una campaña noble y bien encuadrada —permítaseme en honor a la verdad ser exageradamente inmodesto—, que en cierta ocasión, cuando numerosos extranjeros invadían el mercado de frutas y el de verduras, una señora rata o un señor ratón (no reparé en el sexo), se paseaba con holgura por las mugrientas lozas de la mal llamada Recova.

Apesar de que todo ha seguido de mal en peor, pronto podrá contar esta tierra, por su propio bien, con un edificio limpio, decoroso y, sobre todo, exento de esa plaga infeciosa de bichos que tan alarmada trae a la opinión, desde el momento que se le enteró de lo que era la llamada plaza de abastos, la mayor, la más grande y denigrante de nuestras vergüenzas locales.

Como creo de mucho interés informar al público de las mejoras que van a introducirse en el mercado, prometo para dentro de unos días una información detallada de las obras, que tan pronto sean subastadas, empezarán a ejecutarse.

No obstante, anticiparé (más adelante haré la descripción de cada una de ellas), que las reformas se componen: planta, alzado, secciones, planta de la armadura, detalles de la armadura, boca de riego y fuente, y detalles de los mostradores.

DUNCAN

Tenerife, marzo del 26.

### Consulta

El Dr. Rodríguez López ha reanudado su consulta todos los días de 10 a 12 de la mañana y los martes, jueves y sábado de 4 a 5 de la tarde.

## PARA AUTOS Y CAMIONES

## GASOLINA SPHINX

## VACUUM OIL COMPANY

## OF CANARY ISLANDS S.A.E.

## Luchas canarias

Para el próximo domingo, en el campo del Club Deportivo Olímpia, se anuncia un encuentro de luchas canarias.

Tomarán parte en él los bandos de esta capital y La Laguna, que cuentan con notables luchadores.

Prueba de la valía de algunos de ellos tuvo ocasión de presenciarlo el público que asistió al encuentro del domingo, en la lucha en que tomó parte el joven Adrián Hernández, que por medio de habilísimas luchas derribó a cinco adversarios, todos ellos atletas de gran poder y veteranos en el deporte.

Muchos y buenos fueron los encuentros habidos el domingo, por lo cual la concurrencia salió altamente satisfecha del partido.

No se satisface en extremo el resurgimiento de la lucha canaria, pues siempre fuimos admiradores entusiastas del típico deporte, ya que se cuenta con elementos para ello.

## BANQUETE

Con objeto de festejar el éxito alcanzado por la última novela de don Benito Pérez Armas, "La Vida, juego de naipes", el domingo próximo sus amigos y admiradores le obsequiarán con un banquete en el Gran Hotel Taoro.

El acto promete verse concordísimo, pues son muchísimas las personas que han prometido su asistencia para rendir tributo de admiración al señor Pérez Armas.

## Q los automovilistas

## El "PLUS-ULTRA"

Pensando que la mejor propaganda que un producto